



Exposition: Jacinthe Marto, chandelle que le Seigneur a allumé



Plus de 250 mil visiteurs, en sept mois L'Exposition

« Jacinthe Marto : chandelle que le Seigneur a allumé » ouverte au public depuis le 11 mai 2010, elle fermera le 31 octobre. Après sept mois d'ouverture, à trois semaines de sa fermeture, l'exposition a été visité jusqu'à ce jour par 287 000 personnes.

<https://www.fatima.pt/news/exposition-intitulee--jacinthe-marto--lumiere-que-dieu-allume- 08-10-2010>

www.fatima.pt/fr/news/exposition-jacinthe-marto-chandelle-que-le-seigneur-allume